
Die SPD-Fraktion bittet darum, Ende des Jahres die Besucherzahlen der städtischen Flohmärkte 

vorzulegen. 

 

Die CDU-Fraktion regt an, dass die Standmiete über ein Ticketsystem im Voraus bezahlt werden 

sollte. Bürgermeisterin Mohrs sagt eine Prüfung zu.   


